

Le mot de la rédactrice en chef

Laurence Piéroni

Rédactrice en chef
<l-pieroni@chu-montpellier.fr>

C'est un honneur pour moi de rédiger ces quelques mots pour vous présenter le premier numéro des ABC en 2019.

Je prends aujourd'hui le relais de Jean-Louis Beaudeau après dix années passées à la tête de la rédaction du journal et je voudrais remercier Jean-Louis pour le travail qu'il a accompli en relevant le défi qui lui avait été confié par la SFBC et son président Alain Legrand.

C'est grâce à lui et à son équipe que les ABC sont une revue lue et appréciée par la profession, tant au niveau national qu'international.

J'ai accepté de relever à nouveau le défi, en assurant la SFBC et son nouveau président Vincent Sapin vouloir poursuivre le travail d'édition de publications scientifiques de qualité, francophones ou non. Les pages des ABC continueront d'être disponibles pour valoriser le travail de nos jeunes collègues, internes ou assistants.

Enfin, les ABC permettront encore la diffusion des messages de la SFBC et des sociétés savantes, à un moment où notre profession a besoin d'être entendue.

Je vous souhaite une très belle année 2019.



••• Vous souhaitez recruter un médecin pour compléter votre équipe médicale ?

Pour une diffusion maximale de votre petite annonce

- > dans la revue de votre choix parmi toutes nos revues
- > sur notre site www.jle.com

- Contactez Corinne Salmon
01 46 73 06 63
corinne.salmon@jle.com
- ou connectez-vous sur la rubrique Petites annonces de notre site www.jle.com